
C.D.A. MOSELLE 
S.C.A. HAYANGE 

 
   Réunion de Bureau du samedi  27-11-2021 à 14h00 au LED de THIONVILLE. 
 
Président :   Monsieur BESANCON J.  
Membres présents :  Messieurs : ANDRIVON F. - GRANDPIERRE J.- STAR D. - LANDROIT D.  
Assistent :   Monsieur SARTORI  A. (Représentant du Comité de Direction du DMF) 
          Monsieur BREVOD  D. (Représentant des Arbitres) 
Excusée :   Madame ERBRECH Anne-Marie (Représentante de la Cion de Discipline de Thionville)  
 
 
 

 CARNET : 
- La SCA adresse ses plus sincères condoléances à Monsieur Christophe Sollner, Président du D.M.F., suite au 
décès de sa Maman. 
- Félicitation à notre arbitre Gornick Nicolas et à son épouse pour la naissance de leur fille. 
- Félicitation à notre arbitre Faresse Abdelmalik et à son épouse pour la naissance de leur fils. 
 

 P.V. : 
- Bureau de la SCA d’Hayange du 04 novembre 2021 : lu et commenté.   
- Plénière de la CDA du 20 novembre 2021 : lu et commenté. 
 

 COURRIER : 
 Du Président de la C.D.A. Vincent MERULLA : 

- Concernant la formation d’initiateurs en arbitrage. Pris note. 
-  Nous informant de l’acceptation des arbitres que nous avions proposés pour l’obtention de médailles de Ligue 
et du DMF et de sa transmission aux instances concernées. 

 
 De Frédéric CAMPISI : 

- Concernant les futurs candidats JAL (liste attendue pour le 20 décembre 2021). La liste sera fournie par le RT 
dans les délais impartis. 
 

 De Germain MULLER  : 
- Situation budgétaire au 31 octobre 2021. Pris note et remerciements. 
 

 De Joffrey NEKAN : 
- Nous faisant part de son souhait de quitter la fonction de membre de SCA et de reprendre l’arbitrage. Pris 
note. Le Président répondra à son courrier. 
 

 De la C.D.P.A. : 
- PV de la réunion Plénière du 12 novembre 2021. 
 

 De Nicolas FERNBACH (arbitre D3) : 
- Nous demandant s’il lui serait possible d’aider la SCA en effectuant des rapports conseils pour les arbitres 
débutants : un avis favorable est émis à l’unanimité.  
 

 TECHNIQUE : (Félix ANDRIVON) 
- La préparation des candidats D2 s’est terminée avec six arbitres D3 potentiels candidats. 
- L’examen des candidats D2 se déroulera le 05 décembre 2021 sur les installations de Morhange ; les candidats 
qui n’ont pas effectué le test physique sont avisés qu’ils devront satisfaire à ce test à la fin de l’examen 
théorique avec les conséquences positives ou négatives qui en découleront. 
- Félix nous informe qu’il a un très gros problème avec deux observateurs qui ne lui font pas parvenir les 
rapports effectués et cela malgré des rappels par téléphone et par mail. 
 



 DESIGNATIONS : (Joël GRANDPIERRE)  
- Courrier de l’arbitre Maxime Clément demandant d’effectuer le 1er RC pour son fils de 14 ans qui vient de 
réussir son examen : à la majorité, le Bureau de peut donner un avis favorable à cette requête.  
- Certificats médicaux des arbitres Hissette Nicolas – Meichel Tristan – Cesario Djibril – Calcagno Guiseppe et 
Schneider Fabrice : nous leur souhaitons à tous un prompt rétablissement.  
- Démission de l’arbitre Américo Chibante (licence 2548255577 du club de Rédange) : remerciements pour 
services rendus. Le club est prié d’en prendre bonne note. 
- Mutation vers la CDA55 de l’arbitre Di Marco Alessandro (licence 1455319837 du club de Nilvange) suite à 
son déménagement (le dossier de cet arbitre a été transmis à Patrice Barrat par l’intermédiaire de Dominique 
Landroit).  
 

 JEUNES ARBITRES : (Denis STAR) 
- Actuellement, il y a cinq candidats JAL et la préparation se passe tout à fait correctement. 
 

 DISCIPLINE : 
• Les sanctions prises ce jour ne figurent pas dans ce PV. En effet, dans le cadre du respect des données 

personnelles, la Commission Nationale Informatique et Libertés (CNIL) a imposé de ne plus publier de 
décisions disciplinaires sur le site du District, ouvert à tous. 

• Un PV disciplinaire paraîtra sur FootClubs, visible par les clubs et les sanctions prises à l'encontre des 
arbitres leur seront directement adressées par courriel avec copie à leur club. 

• Un accusé de réception sera exigé. 
 

 A NOTER : 
- Prochaine réunion de Bureau : le samedi 15 décembre 2021 à 14h00 au LED de Thionville. 
 
 
Le Président clos la séance à 17H30 en souhaitant à tous bon retour. 
 
 
Le secrétaire administratif       Le Président 
LANDROIT Dominique       BESANCON Jean 


